

Einwilligungserklärung zum Doktoranden-Tandem

Der Scientific Career Service und das Akademische Auslandsamt vermitteln Partnerschaften zwischen Promovierenden der Otto-Friedrich-Universität Bamberg und ausländischen Promovierenden, die neu an die Otto-Friedrich-Universität Bamberg kommen.

Ziele des Tandems sind die Förderung des wechselseitigen fachlichen und kulturellen Austausches auf internationaler Ebene und die Integration der ausländischen Promovierenden in die Scientific Community vor Ort.

☐ Ja, ich möchte am Doktoranden-Tandem teilnehmen und bin mit der Weitergabe meiner E-Mail-Adresse und der angegebenen Daten an Promovierende der Otto-Friedrich-Universität Bamberg, die ebenfalls am Doktoranden-Tandem teilnehmen, einverstanden.

☐ Ich bin mit der vorgesehenen Nutzung meiner E-Mail-Adresse und der angegebenen Daten nicht einverstanden.

Meine E-Mail-Adresse: _____

Promotionsfach: _____

Nationalität: _____

Ich bin von _____ bis _____ in Bamberg.

Ihre Einwilligung ist freiwillig. Durch eine Verweigerung der Einwilligung entstehen Ihnen keine Nachteile. Sie können Ihre Einwilligung jederzeit mit Wirkung für die Zukunft widerrufen und die Löschung bzw. Vernichtung Ihrer Daten verlangen.

Ich habe die Informationen über die beabsichtigte Nutzung meiner Daten erhalten.

Datum, Vor- und Nachname, Unterschrift

Bitte senden an: Otto-Friedrich-Universität Bamberg, Scientific Career Service/Trimberg Research Academy, Dr. Marion Hacke, Postfach 1549, 96045 Bamberg

Consent to PhD tandem

The University's International Office and the Scientific Career Service aim at facilitating contacts between Bamberg-based PhD students and newly arrived foreign PhD students.

It is the tandem's aim to foster the mutual subject-specific and cultural exchange on an international level and to support foreign PhD students in their attempt to integrate themselves into the local scientific community.

☐ Yes, I would like to participate in the PhD tandem. I herewith agree that my e-mail address and data mentioned below may be forwarded to Bamberg-based PhD students who have also joined the PhD tandem.

☐ I do not agree with the intended use of my e-mail address and data mentioned below.

My e-mail address: _____

Field of study: _____

Nationality: _____

I am from _____ to _____ in Bamberg.

Your consent is voluntary. Withholding your consent will not entail any disadvantages for you. You may at any time withdraw your declaration of consent and demand, from that time forward, cancellation and/or deletion of your data.

I have received information about the intended use of my data.

date, first name and family name, signature

Please send to: Otto-Friedrich-Universität Bamberg, Scientific Career Service/Trimberg Research Academy, Dr. Marion Hacke, Postfach 1549, 96045 Bamberg